

KABAR TERBARU

Lanal Bengkulu Gelar Lomba Menembak Pistol Eksekutif HUT Ke-78 TNI, Wakil Gubernur Sabet Juara Satu

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID

Sep 19, 2023 - 21:07



TNI AL, Bengkulu, – Dalam rangka memeriahkan Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-78 Tentara Nasional Indonesia (TNI), Pangkalan TNI AL (Lanal) Bengkulu gelar Lomba Menembak Pistol Eksekutif (Fun Shooting) yang diikuti oleh Pemerintah Daerah Provinsi dan Kota, DPRD Provinsi Bengkulu, TNI/Polri, dan unsur Forkopimda Provinsi dan Kota yang diselenggarakan di Lapangan Tembak Mako

Lanal Bengkulu, Jalan RE. Martadinata No. 10, Kelurahan Kandang, Kecamatan Kampung Melayu, Kota Bengkulu. Selasa (19/9/2023).

Komandan Pangkalan TNI AL Bengkulu Letkol Laut (P) Yudho Mewah Angka, M.Tr. Opsla., yang membuka kegiatan tersebut dalam sambutannya mengatakan bahwa lomba menembak eksekutif yang dilakukan ini dalam rangka memeriahkan HUT ke-78 TNI yang puncaknya jatuh pada tanggal 5 Oktober 2023 yang akan datang.

Danlanal Bengkulu juga mengucapkan selamat datang kepada para peserta dan diharapkan kegiatan ini sebagai ajang mempererat tali silaturahmi serta merupakan sarana mempererat kerjasama antara instansi dan Wujud sinergitas Lanal Bengkulu dengan jajaran Pemprov dan unsur Forkopimda, agar dapat tercipta situasi yang kondusif khususnya menjelang Pemilu 2024 serta bersama-sama mewujudkan pembangunan daerah yang lancar dan berkelanjutan.

Wakil Gubernur Bengkulu Dr. H. Rosjonsyah Syahili Sibarani, S.Sos, M.Si., yang turut hadir dalam kegiatan tersebut mengapresiasi lomba yang digelar oleh Lanal Bengkulu ini. Wagub menilai lomba menembak pistol eksekutif adalah wujud dari kekompakan antara Pemda dan Forkopimda Bengkulu dan berharap kegiatan ini dapat rutin digelar, sehingga hubungan baik antara Lanal Bengkulu dan Pemprov, dan Forkopimda dapat terus terjalin.

Adapun pemenang lomba menembak eksekutif Juara I diraih Wakil Gubernur Bengkulu DR. H. Rosjonsyah, Juara II diraih Danunit Intel Kodim 0407/Kota Bengkulu dan Juara III diraih Kasubdit Polair Polda Bengkulu.

(Pen Lanal Bengkulu)